



Wir retten Hänsel und Gretel

Hänsel und Gretel brauchen unsere Hilfe! Sie sind im Lebkuchenhaus der bösen Hexe gefangen und brauchen einen anderen Zufluchtsort. Deshalb werden wir ihnen ein Lebkuchenhaus als Zuflucht bauen. Hast du Lust deine Kreativität auszuleben und ein Lebkuchenhaus zu bauen? Dann melde dich für unseren Scharanlass an!

Treffpunkt: Samstag, 11. November 2023
09:00 Uhr beim Centro der katholischen Kirche in Sissach.

Mitnehmen: Trinkflasche

Kosten: CHF 10

Ende: Um 11:30 Uhr beim Centro der katholischen Kirche in Sissach.



JuBla Sissach,
Felsenstrasse 16, 4450 Sissach,
kontakt@jubla-sissach.ch
www.jubla-sissach.ch,